



Das Pfingstfest offenbart uns immer wieder neu die befreiende Wirkung des Heiligen Geistes, der Frieden und Heil bringt. Voller Überzeugung traten die Apostel am ersten Pfingstfest aus dem Abendmahlssaal heraus und predigten den Dreifaltigen Gott der Liebe, der uns in Jesus Christus sein menschliches Antlitz gezeigt und uns im Heiligen Geist gestärkt hat. Diese frohe Botschaft wendet sich an alle Menschen guten Willens, gleich welcher Herkunft und Sprache (Apg 2, 4-11). Damit wird auch deutlich, dass wir mit unserer guten Botschaft von Jesus Christus nicht hinter dem Berg halten dürfen, sondern mutig in die Öffentlichkeit treten sollen. Gerade jetzt, wenn uns die neuen Öffnungsperspektiven wieder eine größere Präsenz in der Welt erlauben.

Geistvolle Pfingsten,
Ihr
KBW und ZdF Erding